



#PRD

Cházaro anticipa 'relanzamiento' del Sol Azteca

FOTO: F118707/18A

El legislador destacó el valor del PRD para la construcción de una Ciudad de México moderna, en la antesala de su participación como aspirante de oposición para la jefatura de Gobierno en 2024

POR YVONNE REYES

El coordinador de los diputados del PRD y aspirante a la jefatura de gobierno en la Ciudad de México, Luis Espinosa Cházaro, refrendó su llamado a las dirigencias del Partido de la Revolución Democrática en la Ciudad de México y en los estados a definir esta misma semana el método de selección de quien coordinará el Frente Amplio por México en la capital del país. Una ocasión que permitirá darle un nuevo giro al partido del Sol Azteca.

"Estamos en la antesala de ver el relanzamiento del PRD a nivel nacional y la Ciudad de México. Los números empiezan a mejorar y la ciudadanía debe tener claro que no hay coalición posible sin el pegamento que le da el PRD", precisó.

Sostuvo que "en la ciudad también queremos tener presencia. Yo he dicho que 'quiero' y he dicho que 'puedo'. Y le pido a la dirigencia estatal de la Ciudad de México y a la nacional, que determinen

ya el método (...) ¡Como quieran quiero! Un método democrático y regresar a la ciudad esos estados de bienestar que tenían cuando gobernaba el PRD", arengó.

El legislador consideró, junto al líder nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, y la alcaldesa en Tlalpan, Alfa González Magallanes que, contra todo pronóstico que auguraba su desaparición, este instituto político se fortalece porque ha sabido dar resultados.

"Gracias al PRD hay Metrobús; matrimonios igualitarios; las mujeres pueden decidir sobre su cuerpo sin ser criminalizadas; tenemos programas sociales y una Constitución para la CDMX, logros que no podemos ni debemos olvidar porque son consecuencia de un legado histórico que el PRD ha defendido como parte de su lucha por la democracia y tenemos que sentirnos orgullosos", aseguró Cházaro.

Espinosa Cházaro agregó que todos aquellos que se encuentran en las filas del Sol Azteca en la actualidad son los que querían una izquierda socialdemócrata verdadera. "Los que no andábamos buscando una 'chambita', los que no nos fuimos atrás del canto de las sirenas", son los que permanecen en el PRD, afirmó.

